

Le festival international du cinéma de La Havane ouvre ses portes



La Havane, 9 déc. (RHC).- La 38e édition du festival international du nouveau cinéma latino-américain de La Havane a ouvert ses portes hier soir dans des « conditions exceptionnelles » pour citer le président du comité organisateur, Ivan Giroud.

«Le Commandant en Chef, Fidel Castro, précurseur du nouveau cinéma latino-américain et fondateur de l'École internationale de Cinéma de San Antonio de los Baños, n'est plus parmi nous. Cependant, sans son empreinte, sans son intérêt spécial pour le cinéma, la culture, l'histoire, notre cinéma serait différent.»

«Le citoyen illustre» des réalisateurs argentins Gaston Duprat et Mariano Cohn, passait au grand théâtre Karl Marx de notre capitale, peu après ce discours.

Plus de 400 films, classés en long et court métrage de fiction, documentaires et dessins animés sont à l'affiche depuis hier jusqu'au 18 décembre.

Les cinéastes étasuniens Oliver Stone et Brian de Palma, le réalisateur argentin Tristan Bauer et les actrices Marisa

Paredes d'Espagne et Sonia Braga, du Brésil, figurent parmi les invités de marque à cette édition du festival qui s'avère depuis 1978 un événement culturel de masses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/114994-le-festival-international-du-cinema-de-la-havane-ouvre-ses-portes>



Radio Habana Cuba